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АДМИНИСТРАЦИЯ  ТАБУНСКОГО  РАЙОНА 
 

П Р О Т О К О Л 
 

заседания   комиссии  по  предупреждению  и  ликвидации  чрезвычайных  

ситуаций  и  обеспечению  пожарной  безопасности   

Администрации  Табунского района 

 

22.02.2024 г.                               с. Табуны                        № 3 

 

Присутствовали: 

Председатель  комиссии: Литке П.В. – глава района; 

Секретарь  комиссии: Петухов Ю.Г.– начальник отдела ГОЧС и МР; 

Члены комиссии: Семенова С.А. – заместитель главы 

администрации района по оперативным вопросам 

 Гаськов В.А.– начальник 59 ПСЧ 9 ПСО ФПС 

ГПС ГУ МЧС России по Алтайскому краю; 

 Цих О.В. – начальник МУП «Тепловодснаб»; 

 Швыдерский В.В. – начальник отдела по ЖКХ, 

энергетике и строительству района; 

 

 

Приглашённые: 

Честенко Т.Г.  начальник юридического отдела 

Алдунгарова С.И.  главный булгахтер администрации района 

Сальников Ю.М.  ИП «Сальников Ю.М.»                                                  

Повестка  дня: 

 

1.  О решении выделения топлива (уголь) для ИП «Сальников 

Ю.М.» 

 

1. Выступали: Литке П.В., Швыдерский В.В., Честенко Т.Г., Семенова С.А., 

Сальников Ю.М. 

1.1 Литке П.В. –  С 16.02.2024 года в ЕДДС района начали поступать сообщения 

от населения о плохом теплоснабжении котельных ИП «Сальников Ю.М.». Я, 

глава района и специалисты по ЖКХ администрации района выехали на 

складское помещение альтернативного топлива ИП «Сальников Ю.М.». 

Выяснилось, что запасов топлива практически нет или плохого качества. На 

котельных также запас отсутствует. Было принято решение выделить 26 тонн угля 

от Райтопсбыт в долг за денежный расчет ИП «Сальников Ю.М.». Поэтому задаем 

вопрос Сальникову Ю.М. почему возникла такая сложная обстановка по 

снабжению котельных топливом и дальнейшая перспектива выхода из 

создавшейся ситуации. 

 1.2 Сальников Ю.М. – 21.12.2023 года я выехал в г. Барнаул. В дороге мне 

пришло сообщение на телефон о том, что мои счета (личные и ИП) арестованы. 

Почему возникла такая ситуация. 1 год назад наш водитель попал в ДТП. Другая 
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сторона подала в суд. Суд вынес решение об аресте финансовых счетов. Я 

попытался добиться отмены решения так как счета предприятия, 

осуществляющего подачу тепла в жилые помещения не должны подвергаться 

аресту. Отопительный сезон 2023-2024 годов до настоящего времени проводился 

на запасе (на 57 дней). Теперь запас израсходован, я надеялся, что к этому 

времени я смогу закупить топливо. Но ситуация не изменилась. 11 января 2024 

года подал заявление в Табунский районный суд чтобы счета разблокировали. 

Мне сообщили, что дело находится в Алтайском краевом суде. 16.02.2024 написал 

заявление в администрацию района с просьбой помочь в данной ситуации. Так же 

сообщаю, что после разблокировки финансовых счетов я смогу продолжить 

отопительный сезон. 

   

 

 

 Председатель КЧС и ОПБ района  П.В. Литке 

 

 

Секретарь КЧС и ОПБ района                                                                  Ю.Г. Петухов 

 

 

 

 


